

お店屋さん

長崎市立大園小学校 校長室だより № 76

12月

今日の一言

7. 12. 4

渕上 卓也



おともだちが おおぞのしょうへ やってきた！！



前にもお伝えしたかもしれません、以前長崎市立高島小中学校に勤務していた頃、高島幼稚園の園長も兼務しておりました。校長に園長！！一番下が2歳の園児、一番上は15歳の中学生と関わっていましたね。懐かしい思い出です。

その時幼稚園の先生方が、園児のことを「おともだち」と呼んでいましたね。「おともだちは、立ちましょう。」「おともだちは、集まりましょう。」という感じでした。それ以来渕上も、園児のみなさんのことを「おともだち」と呼んでいます。

先週、大園幼稚園、滑石保育園、バンビーノ子ども園の年長組のおともだちが、大園小学校へやってきました。1年生のみんなが、交流会に招待したのです。1年前は招待を受けた側だったのに・・・。

招待したおともだちを楽しませようと、1年生はいろいろなコーナーを準備してくれていましたよ。やり方の説明も丁寧で、優しく接していて、1年経てばこんなに成長するのだと実感した次第です。招待したおともだちも、笑顔いっぱいでした。



実は渕上もおともだちと一緒に、各コーナーを回らせてもらつたんですよ。アイディアいっぱいで、びっくりしました。1年生ありがとうございました。

園に戻ったおともだちから「楽しかった！」「また行きたい！」「小学生になるのが楽しみ！」・・・そんな声が聞かれたと各園の先生方からお話を聞きました。このような交流の機会が、小学校入学への期待と小学生に対する憧れにつながることを願っています。

終了後、体育館に響き渡った1年生みんなの「大成功！！」の大きな声、その通りでしたね。2年生への階段を一步一步上っている1年生です。



<今日の一句>
1年生
やっぱり兄さん
姉さんね 卓也

